

Directiva de FEC:

Piden audiencia a Intendente y Rector

La directiva de la Federación de Estudiantes de la Universidad de Concepción solicitó, por separado, entrevistas al Intendente subrogante de la Región del Biobío, brigadier general Hernán Chacón, y al rector de la Universidad, Carlos von Plesing.

Así lo informó a EL SUR Alejandro Navarro Brain, secretario de

Relaciones Públicas de la organización estudiantil, después de entregar en las oficinas de partes respectivas las cartas con las solicitudes de audiencia. Al Intendente le expresan "que el propósito es la exposición de algunas actividades, proyectos y expectativas que los estudiantes de la Universidad de Concepción tenemos presente".